健康了

ある日突然、

足の関節、

《尿酸値を正しくコントロールする》

男性に多く見られます。 す病気です。30代から50代の 結晶となって関節などに蓄積 痛風の可能性が高いでしょう。 激痛が起こる…。 この症状は に親指の付け根が赤くはれ、 した結果、 痛風は、 尿酸値は血液検査で測定で 激しい痛みを起こ 尿酸が過剰に増え

尿酸となり、主に腎臓から身 れが酵素によって代謝されて プリン体は尿酸の原料で、こ トレスなどが挙げられます。 の取りすぎ、激しい運動、 値が高くなる原因は、 痛風発作が起こります。尿酸 炎を引き起こすことにより、 の結晶が遊離して急性の関節 なって関節に蓄積します。こ 放っておくと、尿酸が結晶と されます。この病気を長い間 上になると高尿酸血症と診 きますが、その値が7.㎝/山以 腎機能障害、 プリン体 肥満や ス 断 合は、

飲酒、

れらは命にかかわる危険性が 併発することもあります。こ 高コレステロール症や高脂 なり、 悪いと、 尿酸の生成を増やすとされて ありますので、合併症を併発 主なものは、腎不全や心筋梗 います。 ストレス、激しい運動なども 成が増加します。また肥満や 体の外に排泄されます。 しないためにも、 症にも注意が必要です。その により活発になり、 を作る酵素はアルコールなど 大切なことなのです。 ントロールすることは非常 高尿酸血症や痛風は、 肥満などの生活習慣病を 脳血管障害です。また、 高尿酸血症になります。 尿酸を排泄できなく さらに腎臓の働きが 尿酸値をコ 尿酸の生 合併 尿酸 血

> 度な運動をするなどです。 リン体を取りすぎない)、⑤適 ランスの良い食事を取る(プ

めの治療を行わなければなり ません。痛風発作がない場合 高尿酸血症と診断された場 まず尿酸値を下げるた

原稿:今市医師団

を控える、③水分を多く取る 準体重を保つ、②アルコール 常生活でのポイントは、①標 合は薬物療法が必要です。 あります。 薬物療法が必要になる場合が なります。 や食生活の改善などが中心に 尿酸値が8.m/d未満では禁酒 (1日に約2リットル)、④バ 8.0g/山を超えると 痛風発作がある場

機関などで相談し、継続した する必要がありますが、医療 薬と尿酸生成を減らす薬です。 す。腎臓からの排泄を増やす は大きく分けて2種類ありま 服用します。尿酸を下げる薬 まってから尿酸を下げる薬を 治めることができ、発作が治 消炎鎮痛剤などの薬で発作を 治療を受けてください いずれも長期間にわたり服用 痛風発作が起こった時は、

休日急患こども診療所

今市保健福祉センター内(日光市平ケ崎 109) 日曜日、祝日、振替休日(年末年始は休診) 診療科目 小児科

※入院を必要としない比較的軽症のお子さんの患者が 対象です。

診療時間

昼間…午前9時~正午(受け付けは午前11時30分まで) 午後2時~5時(受け付けは午後4時30分まで) 夜間…午後7時~10時30分(受け付けは午後10時まで) 電話番号 20-7299(診療日のみ)

とちぎ子ども救急電話相談

お子さんの急病やけがで心配な時にご相談ください。 毎日 午後7時~11時 開設日

電話番号 **28** 028-600-0099

※プッシュ回線の場合、局番なしの#8000で利用できます。 利用上の注意

- ○この相談は電話によるアドバイスを行うものであり、 診断などの医療行為を行うものではありません。な お、慢性疾患や育児に関する相談は受けられません。
- ○緊急・重症の場合は、迷わず119番通報してください。 くわしくは 県医事厚生課 ☎ 028-623-3157